

Jahresbericht der Arbeitsgruppe Umweltbildung Boden

Tätigkeiten im Jahr 2021

Die Arbeitsgruppe hat im Jahr 2021 vier Sitzungen abgehalten. Aufgrund der anhaltenden angespannten Corona-Situation haben die Treffen online stattgefunden.

Austausch mit Interessensgruppe Umweltbildung Boden (IGU)

Unsere Arbeitsgruppe hat im Jahr 2021 am Treffen der Interessengemeinschaft Umweltbildung (IGU) teilgenommen. An diesem Austauschtreffen sind jeweils unterschiedlichste Organisationen und Institutionen im Bereich Umweltbildung vertreten.

Austausch mit der Deutschen Bodenkundlichen Gesellschaft

Die Arbeitsgruppe Umweltbildung Boden steht weiterhin im Austausch mit der Deutschen Bodenkundlichen Gesellschaft. Insbesondere mit der Kommission VIII, zu welcher die Arbeitsgruppe Boden in Unterricht und Lehre gehört.

Session an der Eurosoil

Die Arbeitsgruppe Umweltbildung Boden hatte ursprünglich eine Session für die Eurosoil mit dem Titel Let's bring soils into classrooms - together we plan a school project on «soil means life» eingereicht. Aufgrund von organisatorischen Schwierigkeiten sowie knappen zeitlichen Ressourcen der beteiligten Personen, haben wir unseren Beitrag jedoch zurückgezogen.

Projekt «Bodennetz»

In einem von Madlene Nussbaum moderierten Workshop haben wir gemeinsam die Idee einer Bildungsplattform «Bodennetz» konkretisiert. Basierend auf den erarbeiteten Resultaten haben wir ein Konzept erstellt. Das Bodennetz soll neben Online-Unterrichtsmaterial, Ausleihmaterial, Möglichkeiten für fachlichen Unterstützung, Informationen zu ausserschulischen Lernorten sowie Weiterbildungsmöglichkeiten beinhalten.

Ausblick 2022

Weiterführung des Austauschs

Der Austausch mit der Deutschen Bodenkundlichen Gesellschaft sowie mit der Interessengemeinschaft Umweltbildung (IGU) sollen auch im Jahr 2022 weitergeführt werden.

Weiterführung «Bodennetz»

Momentan sind wir auf der Suche nach Partnern und Finanzierungsmöglichkeiten, um der Realisierung des Projekts einen Schritt näherzukommen.